

【学校教育目標】
○広く豊かな心を持つ ○自ら学ぶ ○心身を鍛える
【目指す教育像】
○一人一人を大切にする教育
【目指す生徒像】
○主体性を持ち、自他を大切にする生徒
○正しい知識と判断力を身に付けた生徒
○夢や目標に向かって何度もチャレンジし続ける生徒

館林市立第三中学校 令和7年度学校だより

【発行者】第19代校長 橋本文明

Second Stage

-「笑顔」「前向き」「感謝」「尊重」-

令和7年12月24日(水) vol. 10



ああ 我が第三中学校㉓

「ベランダが廊下だった!?」

三中は斬新な校舎として建築された。
廊下がなかったのだ。右の写真は北校舎。ベランダ兼廊下である。昭和57(1984)年に現在のような校舎に改築した。



全校一心

77日間の2学期も今日で終了。あっという間に過ぎ去ってしまいました。生徒や先生たちは、1学期以上に積極的に取組んでいました。たくさんの行事や授業、部活動、切磋琢磨する中で、心身共に生徒も教師も成長しました。

9月、気持ちも新たに2学期スタート。体育館も照明がLEDになりました。1学期の反省をいかして成長した2学期にしようと臨んだ人も多いはず。今はどうでしょうか？**復習確認テスト**で夏休みの学習の成果を計りました。“よつしや”という人、“自分は夏休みに何をやってたんだろう…”という人もいたようですね。1,2年生は**新人大会**が始まり、2年生は2日間の**職場体験学習**で自己の

進路を見つめました。1年生は高原学校の事前学習、3年生は修学旅行での班別行動計画の作成と、日々忙しくも充実していました。3年の先生たちは、**高校入試説明会**が始まり、こちらも熱が入ってきました。駅伝競走大会へ向けての練習は佳境に入り、熱中症予防対策を講じながら日々のトレーニングも充実してきました。そんな中、3年生は24日から2泊3日の**修学旅行**へ出発。今年の京都は過ごしやすかったです。インバウンドによる外国人旅行客で溢れていたのは変わりませんが…。仲間と協力してたくさんの楽しい思い出と美しい景色が心に焼き付きましたね。

10月、まずは**市駅伝大会**で男子はA,Bチームとも優勝、女子はAチーム準優勝とBチームは3位。これまでの練習の成果が出てよかったです。1年生は9日からの1泊2日の**榛名高原学校**で友情と一体感を高めました。学級では、新たな班や係・委員会も編制し、後期へと移行。新しい生徒会本部役員が決まり、スローガンは**「三中leaf」**。中間テストを終え、テストを通して計画的に学習する習慣を付けることが大切ということを改めて考えてくれた人も多かったです。3年生は**進路説明会**があり、受験の足音がだんだん大きくなっていました。3年生は**卒業アルバム写真撮影**を行い、卒業するんだという実感も徐々にわいてきました。音楽祭の練習が本格化し、各学級で工夫を凝らした練習により、「学級の歌」を創り上げていました。

今年も校長からは、音楽祭を通して**「金賞の向こう側」**を目指してほしいとエールを送りました。24日当日、どの学級どの生徒もどの担任も、各学級独自のドラマが完成しました。金賞学級はおめでとう！全ての学級が、持てる力を發揮する素晴らしい姿を味わえ、「金賞の向こう側」が見えたり、つかめたりできたかと思います。



2年職場体験・こども園MINOYAにて



3年修学旅行・金閣寺にて



1年榛名高原学校・カッター訓練

二学期を振り返って～充実の冬休みに～

11月、三者面談。3年生は受験計画を立てる上で重要なターニングポイント。1,2年生はこれまでの生活を振り返り、次なる飛躍へ向けての重要なきっかけ。明日への新たな一歩が確かめられたでしょうか？**県駅伝**での熱走はとても素晴らしい胸に熱いものがこみ上げてきました。吹奏楽部は**公民館まつり**に出演。さらに**東部地区アンサンブルコンテスト**では**金賞**と**銀賞**。金賞の**打楽器八重奏チーム**は**県大会**へ。そして**期末テスト**。中間テストのリベンジに燃えていた人も多かったです。倍返しはできたでしょうか？29日には学校公開での**PTA教育講演会**に、本校卒業生・北堀空(きたほりそら)氏をお迎えし、「No Mistake, No Life」と題して、失敗はチャレンジした結果であり、失敗した後が大切、という講演を賜りました。皆さんにとってヒントとなることも多かった内容でした。

12月、生徒代表の標語や作文、校長のプレゼンで、人権感覚を向上させる**人権集会**を行いました。館林市ジュニアボッチャ甲子園大会へ向けての**ボッチャ体験会**も体育館で行いました。13日には**県アンサンブルコンテスト**で見事**金賞**、**西関東大会**へと駒を進めました。



県アンコン金賞・打楽器八重奏チーム

生徒の皆さん、2学期は笑顔で過ごせたでしょうか？前向きでしたか？皆に感謝し他を尊重できましたか？また、学習の習得はどの程度できたでしょうか？部活動は目標を持ち続けて取り組めたでしょうか？冬休みが始またらすぐに2学期の振り返りをして、伸びていると思えることはさらに伸ばし、不足しているな

と感じているところは少しでも改善あるいは身に付くように自分を律して取り組んでください。皆さんの努力を期待しています。

3年生は年が明けるとすぐに高校入試が待ち構えています。病気や怪我をせず、自分の目標とするところへとまい進してください。応援しています！

ご家庭におかれましては、お渡しした通知表をもとに親子で2学期を振り

返っていただき、できていたことや3学期に何を伸ばしていきたいか、あるいは改善点等について話し合っていただけますようお願いいたします。

結びに、保護者・地域・関係機関の皆様には、本校の教育活動に対して、ご理解ご協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げますとともに、3学期も変わらぬご支援をよろしくお願ひいたします。



県駅伝チーム

皆様にとって、穏やかな新年を迎えられますようご祈念申し上げ、学期末のご挨拶といたします。



地域クラブ活動等推進週間

館林市立中学校部活動の地域連携・地域クラブへの段階的な展開を推進するため、以下の期日を市内全中学校の部活動を原則休みとします。

生徒の皆さんにつきましては、それ日の日は、部活動の代替活動として、地域クラブ活動等の活動を積極的に行ってください。

12/17が申込み期限でしたが、これから申し込みたい生徒は、以下の連絡先へ電話をしてください。

<連絡先>

館林市教育委員会 学校教育課 指導係
(電話)47-5169 平日8:30-17:15



2年生介護体験



12月11日(木)5,6時間目に、11月20日に行なった手話講座に続く福祉体験学習の第2弾として「介護体験」を行いました。

今回は「大泉保育福祉専門学校」の生徒さん10名と職員の皆様を講師に迎え、生徒たちの学習を支援していただきました。介護の仕事を知ろう

ミニ講話や車いす体験、ガイドヘルプ体験など、講師の皆さんが考えてくださったプログラムを、生徒たちは少々怖がり、悪戦苦闘しながらも、笑顔あり歓声ありで楽しく行なうことができました。

生徒たちからは、「高齢者の気持ちが少し分かった」「車いすの人を見かけたら手伝ってあげたい」という声が聞こえました。

学校閉庁時の緊急連絡先

12月27日(土)～1月4日(日)は、学校閉庁期間となります。

この期間に緊急に学校関係者に連絡をする必要ができたときには、下記へお電話ください。その後、校長へつながります。

●館林市市役所・学校教育課

TEL 0276-72-4111(市役所・代表)



三中 HP